



【本校の教育目標】
ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「成就」 安久小学校便り

令和2年
10月2日発行

PTA奉仕作業 ありがとうございました

9/27(日)は、早朝よりたくさんの保護者の方々に御協力いただき、感謝申し上げます。お陰様で、運動場や中庭、借用している駐車場まで、見違えるように綺麗になりました。今後、この整備された運動場を使って、運動会へ向けての練習をしていきます。

特に、山元PTA会長さんには、前日に使用する一輪車のノーパンクタイヤへの交換をしていただき、また、森・花田PTA副会長さんと永峰環境整備部長さんには事前の草刈りまでいただきました。本当にありがとうございました。さらに、奉仕作業が終わってから、中郷地区学校運営協議会会長の後久静丸様が、理科室北側の木を剪定してくださいました。そのままにしておくで理科室棟の雨漏りの原因になるところでした。後久様には、先日もバケット車で来校していただき、国旗掲揚塔のロープを装着していただき、心より感謝申し上げます。多くの方々に支えられて本校の教育活動や運営ができていることを痛感しています。

さて、今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年とは異なり、分散開催(2学年時間帯設定)となります。また、昼食での3密を避けるため、午前中のみで開催となります。そのため、徒走と団技のみの縮小した運動会となりますが、皆様方で綺麗にいただいた運動場を十分に活用して練習を重ね、10/31(土)に披露します。どうぞ、楽しみにしててください。【根気・絆】



敬老の日 - 葉書のプレゼント

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各地区での敬老会が開催されませんでした。そこで、地域の高齢者の方々に元気づけようと、中郷地区社会福祉協議会の方々が企画し、児童からのメッセージとして葉書をプレゼントしました。

すると、早速に、東豊満自治公民館長の富迫博志様より、「高齢者の方々が、大変喜ばれた。何よりのプレゼントでした。」と、また、奥松美代子様より、「とても励みになりました。すごく嬉しかったです。」と、学校へお礼の電話をいただきました。

さらに、右のお礼の葉書が学校に届きました。中には、97歳になられる元宮崎県議会議長の堀之内砂男様からの葉書もありました。宛名のある葉書は、それぞれの児童に手渡しました。一枚一枚、児童が心を込めて書いた葉書でしたので、その気持ちが伝わり、私たち職員も大変嬉しかったです。また、9/29(火)には、嫁坂の平川清己様が、ハロウィン用カボチャ(帽子付き)を学校へ届けてくださいました。地域の皆様との心の絆を、今後も深めていきたいと思っております。【気づき・絆】



功次郎君へ、マスクをありがとうございます。敬老の日には君からのお祝いのお便りが届きました。うれしかったです。私はハロウィンのおばあちゃんです。若い時は学校の先生だったけど、今は野菜作りをしています。文ね。

堀之内 砂男様より
私、おかげさまで、今年も元気に過ごしています。敬老の日には、お礼の電話をいただきました。ありがとうございます。これからも、元気な姿で学校に通ってまいります。

敬老の日、お礼の電話をいただきました。ありがとうございます。これからも、元気な姿で学校に通ってまいります。

奥松美代子様より
とても励みになりました。すごく嬉しかったです。ありがとうございます。

富迫博志様より
高齢者の方々が、大変喜ばれた。何よりのプレゼントでした。ありがとうございます。

- 「き」を大きく育てていきましょう
- 1 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども
 - 2 【気づき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども
 - 3 【根気】 自ら体を鍛える子ども
 - 4 【絆】 安久を愛する子ども

運動会の結団式を実施!

9/25(金)に結団式を実施しました。あいにく前日が雨でしたので、放



送で行いました。その結果、1年から6年まで1組が赤団、2組が白団となりました。

今年度は先に述べましたように、縮小した形での運動会となりますが、それぞれの団長・副団長・リーダーを中心に、精一杯頑張ることと思います。この結団式の進行を務めたのは、●●●●さんと●●●●さんです。なお、各団の団長・副団長は、次のとおりです。

※ 赤団団長; ●●●●さん、副団長; ●●●●さん ※ 白団団長; ●●●●さん、副団長; ●●●●さん

団長・副団長・リーダー(各団14名)が、運動会実行委員(保健・体育委員会)とともに、**児童が主役の運動会**を目指していきます。【やる気・気づき・根気・絆】

児童の学力向上と教師の授業力向上!

本年度、本校では、児童の学力向上を目指して、校内の研究主題を「**確かな学力を身に付けさせるための学習指導の工夫・改善**」、副題を「**国語科における書く力を高める授業づくりと語彙力を向上させる手立ての工夫を通して**」と設定し、教師の授業力向上に努めています。特に、「**書く力**」は、中郷地区小中一貫教育における共通課題です。

第1学期は、新型コロナウイルス感染防止のため、臨時休業やその他の対応でじっくり研究を進めることができませんでした。そこで、この第2学期にそれぞれの学年・学級で、相互授業参観の形で授業改善に取り組んでいます。

右の写真は、各学年及び専科での研究授業の風景です。それぞれが学級の課題を分析し、その課題解決の手立てを講じて授業実践をし、互いに参観して授業改善を図っていきます。授業では、児童の生き生きと学ぶ姿が多く見られました。【やる気】



学年・専科	単 元 名 等
第1学年	くじらぐもー思いをうかべて読む
第2学年	お手紙ー音読劇で表す
第3学年	ちいちゃんのかげおくりー感じたことをまとめる
第4学年	ごんぎつねー気持ちの変化を話し合う
第5学年	漢字の読みと使い方
第6学年	漢字の広場ー物語をつくる
理 科	水溶液の性質
音 楽	鑑賞ー白鳥/堂々たるライオンの行進

入賞 おめでとう!

※ 第56回都北学校創意工夫作品展

◇ 入選 6年 ●●●●さん

作品名: Withコロナ おでかけポーチ&プッシュハンドル



※ 第15回都城市景観図画コンクール

◇ 銅賞 2年 ●●●●さん

◇ 銅賞 5年 ●●●●さん

10/6(火)~16(金) 市役所市民サロン展示